
Pesca,  D’Alema:  “Ha  bisogno
di  sostegno  dei  poteri
pubblici”
“La  pesca  in  questa  regione  è  un  pezzo  importante
dell’economia perché produce ricchezza. Ha bisogno pertanto di
essere  sostenuta  e  di  un’attenzione  da  parte  dei  poteri
pubblici”. Lo ha dichiarato Massimo D’Alema incontrando, a
Porto Cesareo, una delegazione della categoria dei pescatori
“Oggi non c’è uno strumento al servizio della categoria e
anche l’attenzione che la Regione rivolge al settore non è
sufficiente. Occorre salvaguardare e consolidare i benefici
della  legge  30,  intervenire  sul  sistema  sanzionatorio,
agevolare  l’ammodernamento  e  il  ricambio  dei  motori,
redistribuire  le  quote  del  tonno  e  del  pesce  spada.  Cose
importanti che devono essere fatte nel quadro di un settore
che sta vivendo una fase di ristrutturazione. C’è bisogno
quindi di un’azione pubblica che dia vita a una programmazione
a sostegno del comparto.”
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